

6月は様々な活動が目白押しです

1回目の「すまいるタイム」を終えて

1年生から6年生が集まり、交流する縦割り班活動の「すまいるタイム」が6月12日に行われました。6年生が中心になって進行し、ゲームなど楽しい時間を過ごしました。1回目は1年生を迎える内容で、2年生以上の学年からは学校クイズやメダルなどが贈られました。

異学年との交流によって、上の学年の児童はリーダーシップや責任感が育つと同時に、下の学年の児童は上級生の姿を通して社会性やリーダー性を学ぶよい機会となっています。今年度も5回の交流を予定しています。



プール学習、スタート!

6年生によるプール清掃を終え、子どもたちが楽しみしていた水泳学習が6月16日より始まりました。プールに入るやいなや、「気持ちいい!」「冷たい!」など歓声が上がっていました。今後気温が上昇した際の熱中症が懸念されます。WBGT(暑さ指数)を適宜計測しながら、温度管理を行うことで安全に活動ができるようにしていきます。



参観日ありがとうございました

6月16日~18日にかけて、1学期最後の参観授業が行われました。保護者の方々におかれましては、ご多用の中、来校いただき誠にありがとうございました。

参観授業では、子どもたちが課題に真剣に取り組む姿をご覧いただけただけではないでしょうか。また、参観後の学級懇談会にも多くの保護者の方々にご参加いただき、学級経営やお子さんの成長について貴重なお話をすることができました。

さらに、低学年では保護者・児童・先生が一緒になって楽しむレクリエーションも行いました。レクの準備にあたっていただいた保護者の皆様には、企画・進行など多方面でお力添えいただき、親子の笑顔あふれる楽しいひとときになりました。ご協力、心より感謝申し上げます。



東栄小だより

令和7年度重点教育『自ら創る』

令和7年
6月30日発行
第3号

第55回大運動会 ~東栄っ子、最後まで力いっぱい頑張りぬく~



5月31日(土)、晴天の下、東栄小学校大運動会が開催されました。「みんなの絆で勝利をつかめ!闘え!東栄魂!!」のテーマの通り、全校児童が一丸となって競技に挑みました。

子どもたちは練習の成果を存分に発揮していました。初参加となった1年生の一生懸命な姿、最後の運動会となる6年生の迫力あるよさこい演舞やリレーでの力強い走りは、多くの感動を呼びました。中学年の新種目「台風の目」は迫力ある展開に会場を大いに盛り上げました。

競技での活躍もさることながら、係活動(4~6年生)の働きも素晴らしかったです。グラウンドをきびきびと駆け足で移動する姿に自分たちが運動会を支える一員である意識と成長を感じました。

笑顔と熱気に包まれた1日となり、子どもたちの成長を感じる運動会となりました。今後は、運動会を通して学んだことをもとに、次なる目標をしっかりとめながら学校生活を送れるよう指導していきます。



7月の行事予定

1日(火) 修学旅行(~2日) 読み聞かせ(1年・2年)	14日(月) スクールカウンセラー来校
3日(木) 6年生回復日 読み聞かせ(3年・4年・たいよう)	15日(火) 委員会③ 諸費納入日③
8日(火) ゴミ減量教室(4年) スクールカウンセラー来校	16日(水) クラブ③
9日(水) 陶芸教室(特別支援2・3年生)	17日(木) みんなの広場②
10日(木) ランチ交流会(5-1・6-1)	21日(月) 海の日
11日(金) ランチ交流会(5-2・6-2) 学年通信	23日(水) 1学期終業式 学年通信
	24日(木) ~8月25日(月) 夏期休業

租税教室から ~6年生、税を学ぶ~

6月4日、6年生を対象に「租税教室」を行いました。今回は税務署から講師の先生をお招きし、税金の役割や種類、私たちの暮らしの中でどのように使われているかなど、税の大切さについて分かりやすく教えていただきました。

授業の中では、税の仕組みだけでなく、これからの人生を歩むうえで大切にしたい心構えについてもお話をいただき、子どもたちにとって学びの多い時間となりました。また、実際に一人ひとりが1億円の札束(レプリカ:約10kg)を持たせてもらう体験もあり、子どもたちはその重さに驚きながら、お金の重みや価値について実感していました。

